



**Vincent Aboubakar, capitaine des Lions indomptables, a joué un rôle clé dans la victoire de la commune de Garoua II au concours ville propre.**

Après avoir été désigné ambassadeur de la campagne d'hygiène et de salubrité de la commune, Aboubakar a apporté une contribution financière pour soutenir les activités liées à la propreté.

Il a également utilisé son image et sa notoriété en affichant des portraits géants de lui-même dans la ville, accompagnés du message incitant à maintenir l'arrondissement propre.

Le footballeur a diffusé des messages en langue locale à travers les radios communautaires, appelant les habitants de Garoua II à s'impliquer dans cette cause.

En plus de la mobilisation des stars locales et des chefs traditionnels, l'implication personnelle du maire Oumarou Sanda a également été soulignée.

La commune de Garoua II a remporté le premier prix du concours, recevant une enveloppe de 100 millions de FCFA.